

⑦ 広報よこしば

歌壇

米値下げ自由化の波が寄すれども
百姓我は田植に励む
宇井 ちい

山深く入れば鋭き声をあぐ
杉のほこらに雛守る木菟
大場 和可

仁王門ぐりて仰ぐ神野寺の
重文指定の本堂の照り
斎藤 佳子

八十越えてなほも元氣と思ひしに
娘の手習ひの末永くあれ
西山満里子

相共に買い揃へき硯箱
娘の手習ひの末永くあれ
秋葉 とく

糸巻きの相手せし父の亡きを言ひ
足をのばして母は糸繰る
斎藤 幸子

慰めのことば言へずに付き添へる
子等に深々礼し病室いづ
斎藤 秀男

寝つかれぬままに聞きをり救急車
たてるし音も遠のきて消ゆ
佐瀬 初音

駐車するフロントガラスに街路樹は
ゆるき曲線なしてうつれり
渋谷 静子

日差し浴び老爺は畳に杖をさし
わけぎの中に草を取りるる
北田 ふじ

この宵は吾が誕生日古稀なりと
祝ひくるるも老いたる淋し
掛川 友代

Nice to meet you!

外国人講師を招いての 英会話教室始まる



生の英会話を学ぶ受講生

公民館成人学級の一つとして、英会話教室が始まりました。

国際空港に近く、外国系の企業の進出も多いにありうる今、国際語と言われる英語は不可欠。

第1回の7月7日に集まつた受講生は、初めての外国人講師との会話にチョッピリ緊張気味でした。

本講座は、8月11日まで6回行われます。

私のひとこと



育成会活動に参加して

川島慶子(本町)

青少年健全育成の基本は、スポーツや遊びを通して交流を深めたり、奉仕活動などの実践、うるおいのある心を育っていく“人間づくり”ともいえる活動です。そのためには

も一部の指導者（育成者）だけでなく、一般の大人も率先して参加することが大切だと考えます。

最近は、家庭や地域社会で果たさなければならないことまで、すべて学校の責任であると考えている親が多く見受けられます。

子ども会育成会活動に携わって早7年目を迎えました。様子がわからず無我夢中で行事をこなした最初の年。少しずつ活動内容が理解できるようになつた3年目……後継者づくりを考えるようになつた3年目……と経過し、諸先輩のお世話になりました。ながら現在に至り、今年から町子ども会育成連協会長という重責を担うことになりました。

青少年の健全育成は、1年や2年でできるものではないと思っていました。未来の横芝町を担う子どもたちのためにも、各関係者と一致協力して健全育成に努めて参りたいと思います。

